

SSIA Capital Holding: Catalysing Inclusive Economic Growth



SSIA Capital Holding stands at the forefront of a transformative economic movement, functioning as the corporate entity leading the strategic economic, financial, and technological initiatives within the broader SSIA ecosystem. This document provides an in-depth overview of our mission, strategic ventures, leadership, and the profound impact we aim to achieve by bridging finance, technological innovation, and social entrepreneurship for a more equitable future.

A Visionary Leader: Jaures Moularet, CEO



SSIA
CAPITAL HOLDING

"My goal: to democratise access to finance, professionalise young entrepreneurs, and build lasting bridges between communities, markets, and investors."

Jaures Moularet, the dynamic CEO of SSIA Capital Holding, is a key architect of SSIA's groundbreaking economic and financial vision. As a young entrepreneur, strategist, and values-driven leader, he embodies a new generation committed to forging a solidarity-based, technological, and inclusive form of capitalism. Under his leadership, SSIA Capital Holding is not merely an investment firm, but a powerful catalyst for opportunities and a dedicated incubator for high-potential businesses and projects that align with a greater social purpose.

Jaures Moularet

Chief Executive Officer, SSIA Capital Holding

About SSIA: Nurturing Future Leaders



Training & Education

Empowering youth through comprehensive, multi-disciplinary educational programmes that foster critical thinking and practical skills.



Social Innovation

Incubating ground-breaking projects and ideas that address pressing societal challenges and create positive change.



Economic Empowerment

Providing mentorship, resources, and participatory financing to enable young people to achieve financial independence and entrepreneurial success.

SSIA, or **Save to Save International Association**, is the foundational community organisation from which SSIA Capital Holding emerged. It offers a holistic ecosystem for youth development, fostering mentorship, innovative education, project incubation, and community-driven financing. Through its vibrant network of committed actors, SSIA provides the fertile ground where economic empowerment flourishes, preparing the next generation of leaders and innovators.

Our Strategic Startups & Subsidiaries



OneSSIA Market is a pioneering **community-based and solidarity-driven marketplace** designed to connect young entrepreneurs with conscious buyers. It provides a secure, digital commerce experience that not only highlights local and innovative products but also fosters responsible consumption. This platform empowers small businesses, ensuring they have the visibility and support needed to thrive in the digital economy.



SSIA VaultBridge is an innovative **investment and community trading platform** built to democratise access to financial opportunities. It allows individuals, regardless of their prior experience, to participate in SSIA's digital economy through digital assets, bonds, community-based securities, and solidarity crypto-assets. VaultBridge's core mission is to make sophisticated investing open to all, bridging the gap between traditional finance and community-driven wealth creation.

Our Guiding Mission

Inclusive Economic Innovations

Pioneering new models that foster equitable growth and shared prosperity across communities.

Startup & SME Growth

Providing a robust framework and resources for the sustained development of African startups and Small and Medium-sized Enterprises.

Accessible & Educational Finance

Demystifying finance and making investment opportunities comprehensible and attainable for young people.

Bridging Entrepreneurship, Tech & Impact

Strengthening vital connections that ensure technological advancement serves societal betterment and entrepreneurial success.

Our mission at SSIA Capital Holding is multifaceted, driven by a commitment to foster an economic landscape that is both dynamic and deeply rooted in social responsibility. We believe in harnessing the power of finance and technology to unlock opportunities for underserved communities and drive sustainable development.

Our Core Areas of Expertise

SSIA Capital Holding provides a comprehensive suite of services, drawing on deep industry knowledge and an innovative approach to venture finance:



Foundational Values: The Pillars of Our Approach

Our operations and strategic decisions are firmly anchored in a set of core values that define who we are and how we pursue our mission:

1

Solidarity Innovation

We commit to designing and implementing inclusive, disruptive models that benefit all stakeholders, prioritising collective well-being alongside financial returns.

2

Transparency

We uphold the highest standards of openness, making our management processes, outcomes, and actions visible and understandable to our community and partners.

3

Community Engagement

We believe that true success is a collective endeavour. Our achievements are a direct result of the active participation and collaboration within the SSIA community.

4

Sustainable Development

Our operations are guided by a deep respect for people, the environment, and the long-term impact of our actions, ensuring enduring value creation.

5

Accessibility

We are dedicated to dismantling barriers to financial inclusion, opening the doors of investment and entrepreneurship to everyone, regardless of their background or experience.

Our Dedicated Team

SSIA Capital Holding is powered by a lean yet formidable team, combining visionary leadership with dedicated operational and technical expertise. We are building a robust structure to support our strategic initiatives and empower our subsidiaries:

Jaures Moularet	CEO, SSIA Capital Holding - Visionary leadership, strategic direction, and overall group management.
Operations & Subsidiary Development Managers	Overseeing day-to-day operations and driving the growth of OneSSIA Market and VaultBridge.
Dedicated Support & Tech Teams	Specialised teams providing crucial technical development, customer support, and operational backbone for OneSSIA Market and VaultBridge.

Our agile team structure allows for rapid decision-making and efficient execution, ensuring we remain responsive to market dynamics and community needs. As we expand, we will continue to recruit talent aligned with our values and ambitious vision.

News & Events: Staying Connected with SSIA

Stay informed and engaged with the latest developments from SSIA Capital Holding and the broader SSIA ecosystem. We regularly host a range of events and share important news to keep our community and partners abreast of our progress and impact:

- **Product Launches:** Be the first to know about new features and offerings from OneSSIA Market and VaultBridge, designed to enhance user experience and expand opportunities.
- **Educational Webinars:** Participate in our insightful sessions on finance, entrepreneurship, and emerging technologies, led by industry experts and SSIA leaders.
- **Community Workshops & Training Sessions:** Join practical, interactive workshops aimed at skill development and knowledge sharing within the SSIA community.
- **Startup Pitch Forums & Fundraising Events:** Discover innovative ventures from our incubation programmes and explore investment opportunities during our dedicated pitch events.

For up-to-date information on upcoming events and news, please visit our official website and subscribe to our newsletter.

Partners & Alliances: Building a Collaborative Ecosystem

At SSIA Capital Holding, we understand that true impact is a result of collaboration. We are committed to fostering a robust network of strategic partners and alliances to amplify our mission and extend our reach. Our collaborators SSIA Group include:



Through these valuable partnerships, we are collectively building a dynamic, collaborative economic ecosystem. This ecosystem is specifically designed to support the development of youth, drive forward-thinking initiatives, and create a sustainable future rooted in shared prosperity and innovation.

SSIA Capital Holding : Catalyseur d'Innovation Économique et de Capital-Risque Inclusif

SSIA Capital Holding est le fer de lance économique et financier du groupe SSIA, se positionnant comme un acteur clé du capital-risque dédié à l'émergence et à la professionnalisation des jeunes entreprises africaines. En orchestrant des initiatives stratégiques telles que OneSSIA Market et SSIA VaultBridge, la holding tisse un pont entre la finance, l'innovation technologique et l'impact social, démocratisant l'accès au financement et structurant la croissance des startups à fort potentiel.

Présentation du CEO : Jaurès Moularet, Visionnaire d'un Capitalisme Solidaire



SSIA
CAPITAL HOLDING

Jaurès Moularet

En tant que CEO de SSIA Capital Holding, Jaurès Moularet incarne la vision économique et financière audacieuse du groupe SSIA. Jeune entrepreneur doté d'une stratégie affûtée et d'un leadership ancré dans des valeurs fortes, il représente cette nouvelle vague de leaders résolus à bâtir un capitalisme résolument solidaire, technologique et inclusif.

"Mon objectif est de démocratiser l'accès à la finance, de professionnaliser nos jeunes entrepreneurs et de jeter des ponts durables entre les communautés, les marchés et les investisseurs."

SSIA Capital Holding se positionne comme un véritable catalyseur d'opportunités, transformant les défis en leviers de croissance pour les projets et entreprises à haut potentiel. Son engagement est le reflet d'une ambition profonde : celle de forger un avenir où l'innovation financière et l'entrepreneuriat sont accessibles à tous, créant ainsi une richesse partagée et un impact positif durable.

SSIA : Une Communauté au Service de l'Autonomisation Économique

Au cœur de l'écosystème SSIA Capital Holding se trouve SSIA (Save to Save International Association), une organisation communautaire pionnière dédiée à la formation, à l'innovation sociale et à l'autonomisation économique de la jeunesse. SSIA n'est pas seulement une association, c'est un écosystème complet et dynamique qui fournit un environnement propice à l'épanouissement entrepreneurial.



Mentorat Approfondi

Un accompagnement personnalisé par des experts et des entrepreneurs aguerris, guidant la nouvelle génération à chaque étape de leur parcours.



Éducation Multi-disciplinaire

Des programmes de formation innovants couvrant la finance, la technologie, le management et l'impact social, pour outiller les jeunes talents.



Incubation de Projets

Un soutien structuré pour transformer des idées novatrices en entreprises viables, du concept à la mise sur le marché.



Financement Participatif

Des mécanismes de financement innovants qui permettent à la communauté de soutenir activement les projets prometteurs.

Cette synergie entre SSIA et SSIA Capital Holding assure que chaque initiative est nourrie par une base solide de talents formés et de projets incubés, créant un cercle vertueux d'innovation et de croissance inclusive.

Nos Startups et Filiales Stratégiques : Moteurs de l'Économie Solidaire

SSIA Capital Holding est le catalyseur de deux entités à fort potentiel, incarnant notre engagement envers une économie numérique et solidaire.



OneSSIA Market est bien plus qu'une simple plateforme e-commerce ; c'est un **marché communautaire et solidaire** entièrement dédié aux jeunes entrepreneurs. Il crée un lien direct et équitable entre vendeurs et acheteurs, offrant une expérience de commerce responsable, sécurisée et entièrement numérique.

- Mise en valeur des produits locaux et innovants.
- Promotion d'un commerce éthique et durable.
- Soutien direct aux petites entreprises et créateurs.



SSIA VaultBridge est une **plateforme d'investissement et de trading communautaire** révolutionnaire. Sa mission fondamentale est de **rendre l'investissement accessible à tous**, indépendamment de l'expérience préalable. Elle ouvre les portes de l'économie numérique de SSIA, permettant à chacun de participer activement à la croissance.

- Accès aux actifs numériques, obligations et titres communautaires.
- Opportunités d'investissement dans des crypto-actifs solidaires.
- Interface intuitive et ressources éducatives pour les novices.

Ces deux filiales illustrent parfaitement la double ambition de SSIA Capital Holding : favoriser l'innovation technologique tout en générant un impact social mesurable et inclusif.

Notre Mission : Façonner un Avenir Économique Inclusif et Numérique

La mission de SSIA Capital Holding est de transformer le paysage économique africain en le rendant plus dynamique, inclusif et résilient. Nous nous engageons à construire des ponts entre les opportunités, les talents et les capitaux.

1

Innovation Économique Inclusive

Concevoir et déployer des solutions qui créent de la valeur pour tous, en particulier pour les segments sous-bancarisés et les jeunes entrepreneurs.

2

Croissance des Startups Africaines

Offrir un cadre structuré et un soutien personnalisé pour permettre aux startups et PME africaines de se développer à l'échelle régionale et internationale.

3

Finance Accessible et Éducative

Démystifier le monde de la finance pour la jeunesse, en fournissant les outils et les connaissances nécessaires à une participation éclairée.

4

Synergie Entrepreneurship & Tech

Renforcer les liens indissociables entre l'esprit d'entreprise, les avancées technologiques et la génération d'un impact social positif et durable.

Chaque pilier de notre mission est conçu pour catalyser un changement significatif, en construisant un écosystème où l'innovation financière sert le bien commun et l'émergence d'une nouvelle génération d'acteurs économiques africains.

Nos Domaines d'Expertise : Un Accompagnement Complet pour la Croissance

SSIA Capital Holding offre une gamme complète de services spécialisés, conçus pour maximiser le potentiel de croissance des entreprises et des projets avec lesquels nous collaborons. Notre expertise couvre l'ensemble du cycle de vie du financement et de l'investissement.

Capital-investissement & Levée de Fonds

Nous accompagnons les entreprises dans la structuration et la réalisation de leurs levées de fonds, de l'amorçage aux séries avancées, en identifiant les investisseurs stratégiques.

Sourcing de Financements Publics/Privés

Notre réseau et notre connaissance des dispositifs nous permettent de dénicher des sources de financement adaptées aux besoins spécifiques de chaque projet, qu'elles soient institutionnelles ou privées.

Conseil en Fusions & Acquisitions

Nous guidons nos clients à travers les processus complexes de M&A, de l'identification des cibles à la négociation et à l'intégration post-acquisition.

Évaluation d'Entreprises et d'Actifs

Notre expertise en évaluation assure une valorisation juste et stratégique des entreprises et de leurs actifs, essentielle pour toute transaction financière.

Recherche de Marché et Analyse Économique

Nous fournissons des analyses approfondies des environnements économiques et des marchés, permettant de prendre des décisions éclairées et d'anticiper les tendances.

Digitalisation et Finance Décentralisée

Nous aidons les entreprises à naviguer dans le monde de la finance numérique, intégrant les technologies blockchain et les modèles décentralisés pour optimiser leurs opérations et leur offre.

Nos Valeurs : Les Piliers de notre Engagement

Les valeurs fondamentales de SSIA Capital Holding guident chacune de nos actions et interactions. Elles définissent notre culture, notre approche et notre engagement envers nos partenaires et la communauté.

Innovation Solidaire

Nous nous engageons à concevoir des modèles économiques qui génèrent un impact positif pour tous, en plaçant la solidarité au cœur de chaque innovation disruptive.



Transparence

La clarté et l'ouverture sont primordiales. Nous veillons à ce que la gestion, les résultats et toutes nos actions soient visibles et compréhensibles par nos partenaires et la communauté.



Engagement Communautaire

Nous croyons que chaque succès est le fruit d'une collaboration collective. L'implication et le soutien mutuel de la communauté sont les moteurs de notre développement.

Développement Durable

Notre croissance est ancrée dans le respect des personnes, de l'environnement et du temps. Nous privilégions des pratiques qui assurent une prospérité à long terme.



Accessibilité

Notre mission est d'ouvrir les portes du monde de la finance et de l'entrepreneuriat à tous, en éliminant les barrières et en offrant des opportunités équitables.

L'Équipe : Les Visages derrière la Vision

L'équipe de SSIA Capital Holding est composée de professionnels passionnés et dévoués, dont l'expertise combinée propulse notre mission et nos initiatives. Nous sommes fiers de bâtir une équipe solide, complétée par des talents au sein de nos filiales stratégiques.

Jaurès Moularet

CEO de SSIA Capital Holding

Architecte de la vision stratégique, il pilote l'ensemble des opérations et des partenariats. Son leadership inspire et oriente les équipes vers l'excellence et l'innovation.

Managers Opérationnels et du
Développement des Filiales

Ces managers sont responsables de l'exécution des stratégies pour OneSSIA Market et SSIA VaultBridge, assurant leur croissance et leur impact sur le marché. Ils superviseront les équipes dédiées à chaque plateforme.

Équipes de Support & Tech dédiées

OneSSIA Market et VaultBridge

Des équipes techniques et de support dédiées assurent le bon fonctionnement et l'évolution constante de nos plateformes. Elles sont le pilier de l'expérience utilisateur et de la fiabilité de nos services, garantissant une innovation continue et un soutien réactif à nos utilisateurs.

Nous sommes activement en phase de recrutement pour renforcer nos équipes et accompagner notre croissance rapide, en recherchant des talents qui partagent nos valeurs et notre vision pour un avenir économique plus équitable et prospère.

Actualités & Événements : Restez Connectés à l'Écosystème SSIA

SSIA Capital Holding est un acteur dynamique et engagé, et nous sommes constamment actifs à travers une série d'événements et d'initiatives. Suivez nos actualités pour ne rien manquer de notre parcours et des opportunités que nous créons.

- **Lancements de Produits** : Soyez les premiers informés de nos innovations technologiques et des nouvelles fonctionnalités de OneSSIA Market et SSIA VaultBridge.
- **Webinaires Éducatifs sur la Finance et l'Entrepreneuriat** : Participez à nos sessions interactives animées par des experts, conçues pour démystifier la finance, le capital-risque et les stratégies entrepreneuriales.
- **Ateliers Communautaires et Sessions de Formation** : Rejoignez nos ateliers pratiques et nos formations immersives, axés sur le développement de compétences clés pour les jeunes entrepreneurs et investisseurs.
- **Forums de Pitch de Startups et Événements de Levée de Fonds** : Assistez ou participez à nos événements phares où les startups présentent leurs projets devant un panel d'investisseurs et de partenaires potentiels.

Ces événements sont des plateformes uniques pour le réseautage, l'apprentissage et l'identification de nouvelles opportunités d'investissement et de collaboration. Nous vous invitons à nous rejoindre et à faire partie de cette communauté en pleine effervescence.

Partenaires & Alliances : Bâtir Ensemble un Écosystème d'Impact

La force de SSIA Capital Holding réside dans sa capacité à forger des partenariats stratégiques avec un réseau diversifié d'acteurs. Nous croyons fermement que la collaboration est la clé pour accélérer le développement d'un écosystème économique axé sur la jeunesse et l'avenir de l'Afrique.

Nous collaborons activement avec :

- **Entreprises** : Pour co-créeer des solutions innovantes et élargir les opportunités de marché.
- **ONG** : Pour renforcer l'impact social de nos initiatives et atteindre les communautés les plus vulnérables.
- **Incubateurs** : Pour identifier, accompagner et faire grandir les startups à fort potentiel, en leur offrant un cadre structuré et un accès privilégié à nos ressources.
- **Investisseurs Privés** : Pour mobiliser les capitaux nécessaires au financement des projets transformateurs et générer des retours sur investissement durables.
- **Institutions Financières** : Pour innover dans les modèles de financement et rendre les services financiers plus inclusifs et accessibles.



Ces alliances sont cruciales pour créer un environnement propice à l'innovation, à la croissance et à la création de valeur partagée. Ensemble, nous construisons un avenir économique où chaque jeune entrepreneur a les moyens de réaliser ses ambitions et de contribuer au développement de sa communauté.